

Entfernung der Verklausung

Freitag, 14. August 2009

Letzte Aktualisierung Sonntag, 16. August 2009

Am Freitag den 14.8 entfernte die Verklausung
an der Leitha in Hollern!

Dieser Baum wurde aus der Leitha entfernt!

Die FF-Hollern entfernte am Freitag die Verklausung bei der Leithabrücke in Hollern!

Mit der Feuerwehrrille wurde ein 30m langes Stahlseil an den Baum angebracht und
mittel Traktor wurde der Baum aus der Leitha entfernt!

Nach 2 Stunden konnte die FF-Hollern wieder ins FF-Haus einrücken!

Insgesamt waren 5 Mann mit Traktor, KRF-B und Zille im Einsatz!